

学校だより

鳳至 ~ふげし~

輪島市立鳳至小学校

第6号 (No.415)

令和2年8月25日

鳳至っ子的のために、2学期も頑張ります！！

朝顔、さつまいも、ミニトマト、小玉スイカ、トウモロコシ、ピーマン、きゅうり、いちご、えだまめ、にんじん、ハウセンカ、サルビア、いんげんまめ、綿花、マリーゴールド、ジャガイモ、へちま…。

コロナ禍で、休校する期間もありましたが、この夏も中庭を中心に、たくさんの花が咲き、野菜が実をつけました。そのほとんどが、生活科や理科の授業で子ども達が植えたものです。子どもたちは、花が咲くことや実のなることを願って、毎朝、水やりを続けました。そして、毎日、観察することで、いろいろな発見をすることができました。同じ種類でも周りの花より速く育つもの、大きな花を咲かせるもの、小さな花をつけるもの、色の濃い花をつけるもの、その逆に薄い色をつけるもの、いち早く実をならすもの、周りが収穫を終えようとするころに実をつけだすもの…。同じ植物を同じ時期に植えたはずなのに、その成長の速さや花の大きさや色合い、実のなり方等、それぞれが微妙に違うことを子どもたちは気がつきます。また、自分たちが世話をしているそれぞれの草花は、どれも、芽を出し、葉が大きくなり、茎の丈も伸び、どれも美しい花を咲かせることができたことにも気がつきます。成長の速さや花や実の大きさ、色や実のなり方は違っても、それぞれの花が美しい花を咲かせ、実をつけることができました。そして、それを支えたのは、毎日欠かすことのなかった子どもたちの水やりです。



この様子を見ていて、オーバーラップしてくることが、人間の成長です。特に、中学校を過ぎる頃までは、同学年であっても、子どもの成長の様子は十人十色、本当に様々です。そして、場面場面での教職員や保護者、家族等、周りの大人のサポートがあつてこそその成長であることは言うまでもありません。いや、子どもたちが大人へと成長する過程で見せる様々な表情や成果は、その時々の子どもの頑張りや有り様だけでなく、周囲の大人からの適切な働きかけが大きくかかわっていると云っても過言ではないでしょう。

さて、8月17日(月)から2学期がスタートしました。2学期は学校生活において、最も授業日数の多い学期となります。学習内容の増量はもちろんのこと、運動会や金管鼓笛発



表会等、たくさんの行事も予定されている学期です。鳳至っ子の学力の向上、そして、健やかでたくましい成長を図るため、教職員一丸となって子どもたちをサポートしていきますので、保護者や地域の皆様におかれましては、学校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。また、そのためにも、感染予防にご配慮され、どうか、鳳至小学校に、足をお運びくださいますよう、重ねて、お願い申し上げます。

学校長 山岸 茂 樹

1年生とのふれあいの会

新型コロナウイルス感染症による長期休校のため、例年行っている1年生を迎える会ができませんでした。そこで、7月30日（木）と8月4日（火）の2回に分けて「1年生とのふれあいの会」を実施しました。

7月30日（木）は1年生と2・3・4年生が交流し、大型スクリーンを活用しながら歌やダンス、なわとび、クイズなどを披露しあいました。8月4日（火）は1年生と5・6年生が交流し、5・6年生は現在練習している金管鼓隊の演奏を披露しました。

参加した1年生は趣向をこらした各学年の出し物を見て「すごかった」「とても楽しかった」と感想を話していたようです。

今回、各学年の出し物がたいへんよかったのは言うまでもありませんが、なによりそれぞれの学年の「他学年の発表を見る姿」もとてもすばらしい態度でした。私語をしたり、ふらふらと体を動かしたりする姿はほとんど見かけませんでした。このようなところからも鳳至小の子どもたちの成長を感じることができるすばらしい会となりました。



1年生 校歌を元気に歌いました



2年生 鍵盤ハーモニカで演奏



3年生 運動 クイズ ダンス 歌



4年生 ドキドキドン！1年生を合唱



5・6年生 金管鼓隊による迫力のある演奏を披露



朝の健康チェックにサーモグラフィ導入



依然として猛威をふるっている新型コロナウイルス感染症対策の一環として、春から継続して児童玄関にて健康チェックを行っています。

今回、その健康チェックの心強い味方として「体表温感知サーモグラフィ」が導入されることになり、現在試験的に運用を始めています。

テレビのニュース等でもご覧になったことがあるかもしれませんが、サーモグラフィは熱に反応して温度ごとに色分けして表示されるものです。一定以上の熱に反応してアラーム音が鳴り、熱のある児童を教えてくれる機能がついています。このサーモグラフィの導入によって、チェック作業の効率化が図られることを期待しています。



熱に反応して色が変わります



体温チェックの風景 最大6人位まで測定できます

保護者のみなさまにお願い

毎朝提出していただいている「検温カード」の取組は引き続き行います。

ご家庭でお子さんの健康について意識していただき、記録として残していくためです。朝の忙しい中ですが、引き続きご協力をお願いいたします。



9月に全校テストがおこなわれます

9月中に全校テストが行われます。9月23日(水)は全校漢字テスト、9月30日(水)は全校計算テストが実施されます。全校テストは読み書き・計算の基礎的な力を定着させるために、伝統的に行われているテストです。保護者の皆さまの中にも「自分が子どもの頃にもあったな」という方が多いのではないのでしょうか。運動会が終わった後、子どもたちはテストに向けて勉強していくことになると思いますが、ぜひご家庭でもその様子を気にかけ、がんばりを励ましていただきたいと思います。何とぞよろしく願いいたします。





日	曜	学校行事
1日	火	街頭指導 持ち物点検 係打合せ(6限目) PTA評議員会
2日	水	
3日	木	リレー練習開始 応援全体練習 全体練習
4日	金	クリーンデー
5日	土	
6日	日	
7日	月	グッドマナーキャンペーン(7:40~7:55)
8日	火	
9日	水	運動会予行 予行練習反省会
10日	木	読書の日 ノーゲームデー
11日	金	全体練習 会場準備
12日	土	運動会(雨天時はサンアリーナ)
13日	日	
14日	月	振替休業日(9月12日分)
15日	火	街頭指導
16日	水	
17日	木	
18日	金	クリーンデー 巡回相談指導ℳ切り
19日	土	
20日	日	読書の日 ノーゲームデー
21日	月	敬老の日
22日	火	秋分の日
23日	水	全校テスト(漢字)
24日	木	
25日	金	クリーンデー
26日	土	
27日	日	
28日	月	金管鼓笛リハーサル(13:30~14:30)
29日	火	
30日	水	全校集会 全校テスト(計算) 読書の日 ノーゲームデー

	曜	学校行事
1日	木	街頭指導 持ち物点検 6年宿泊体験学習(1日目)
2日	金	クリーンデー 6年宿泊体験学習(2日目)
3日	土	
4日	日	
5日	月	
6日	火	
7日	水	
8日	木	
9日	金	クリーンデー 金管鼓笛リハーサル(13:30~14:30)
10日	土	金管鼓隊発表(マリンタウン)
11日	日	
12日	月	振替休業日(10月10日分)
13日	火	
14日	水	
15日	木	街頭指導 安全点検
16日	金	クリーンデー
17日	土	
18日	日	
19日	月	児童委員会
20日	火	計画訪問B 読書の日 ノーゲームデー
21日	水	
22日	木	
23日	金	クリーンデー
24日	土	
25日	日	石川県小学生陸上競技大会
26日	月	
27日	火	総持寺体験(4年生)
28日	水	全校集会
29日	木	
30日	金	読書の日 ノーゲームデー クリーンデー
31日	土	

お知らせ

*朝の登校時の児童の様子をサーモグラフィで見ると、頭部がかなりかなり熱くなっていることがわかります。ぜひ登下校時に帽子を着用して直射日光を防いでください。

*これから運動会の練習が本格的に始まります。汗をふきとるタオルを持たせてください。

*水分と塩分などの電解質を補給するため、運動会が終わるまで水とうにスポーツ飲料を入れてきてもらえません。



